

Der Hegau hilft Afghanistan

Gemeinsamer Spendenaufruf

der Caritas Singen-Hegau und der Vereine inSi in Singen und Unser buntes Engen



Bild: Caritas international

Seit der Machtübernahme durch die Taliban hat sich die Lage in Afghanistan massiv verschärft. 24 Millionen Menschen sind auf humanitäre Hilfe angewiesen.

Die Caritas Singen-Hegau und die Vereine inSi und Unser buntes Engen unterstützen Caritas international, die gezielt den Menschen vor Ort hilft. Konkret wollen wir ein Projekt für Mütter mit Kindern in Kabul fördern.

Die größte Katastrophe ist das Vergessen.

Spendenkonto

Helpen Sie mit!

Caritasverband Singen-Hegau e.V.

IBAN: DE89 6925 0035 0004 5863 27

Verwendungszweck: „Der Hegau hilft Afghanistan“

Weitere Infos unter www.caritas-singen-hegau.de oder www.caritas-international.de